

# さくらぐみだより



6月

2023・6・1

汗ばむ陽気が続く中、子どもたちは運動会の練習に励んでいます。最後の運動会、お父さんお母さんに“カッコいい姿を見せよう”と張り切っています。リレーの練習では顔つきが変わり必死に走っている姿がとても勇ましく感じます。バトンの渡し方やコースどりを考えながら走っていますよ。

熱中症にならないよう、こまめな水分補給と休息、アクアソリタ（経口補水液）の摂取など、十分に気をつけて練習に取り組んでいます。ご家庭でも体調管理には十分に気をつけて、万全の体調で本番を迎えましょう。



5月半ばにあさがおの種を植えました。その日の夕方に早速見に行くと「先生、まだ葉っぱ出てないよ」ですって、かわいいですよ。それから毎日の水やりの時に「まだかな〜」と芽が出るのを楽しみにしていました。「芽がでた！」「葉っぱがでた！」と大よろこびの子どもたち。双葉を見て、「かわいい」「ハートの形みたい」とお友だちと観察していました。

植物の生育と共に子どもたちのやさしい心も育っているようですね。ときには、子どもたちと一緒にあさがおの生育を見て楽しんでください。

保育園で習った折り紙やかざぐるま、切り紙遊びなどを、お家でも折ったり作ったりしている様子をお母様方からお聞きします。そのような子どもたちの様子を聞くと、私たち保育士もとても嬉しく思います。折り紙は指先を使い、集中力や忍耐力、やり遂げる力が身につく遊びです。子どもたちは折り紙の本を見ながら、難しい折り紙にも挑戦しています。一度折っただけで折り方を覚え、何度も折ったり、友だちに教えてあげたりしています。私たち保育士も子どもたちと一緒に考えながら折っていますよ。完成した時は子どもたちと共に大喜びしています。

## 今月の教室

★書道教室・・・6日・20日

★英語教室・・・7日・21日

★6月は体育教室はありません。7月はアクセスジャパンのスイミングとなりますので、プール道具の準備をお願いします。